

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000374

4576

¿Qué iniciativas adopta la Administradora única de RTVE para lograr que la Corporación no sea percibida socialmente como un medio público sometido al Gobierno de Pedro Sánchez como se denuncia desde muchos medios y analistas?

Señorías, no comparto la afirmación que ustedes hacen y que, con todo respeto, no deja de ser una opinión.

Los análisis y los estudios que nos llegan no dicen eso. La CNMC recoge en su último informe de 2019 que los encuestados tienen la mejor percepción de los informativos de RTVE en 4 años.

Las personas "críticas" con la objetividad de los informativos de la Corporación cae al 20%, 10 puntos menos que en 2018. Le remito al estudio:

<https://www.cnmc.es/prensa/percepción-RTVE-españoles-panel-hogares-CNMC-20191122>

En octubre del año pasado la consultora Personality Media (que analiza la imagen de las cadenas de televisión) afirmó que La 1 es la cadena con más credibilidad para los espectadores (un 23% lo afirma) y la más respetuosa (37%).

https://www.personalitymedia.es/sitio/index.php/es/noticias/notas-de-prensa/item/127-cadenas_television_espectadores

En Madrid, a 24 de enero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


Rosa María Mateo Isasi


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA